



きらいき通信

自ら伸びる みんなで伸びる ~笑顔いっぱい!中央小!~

令和4年度 11月号

Tel (0823) 33-0611

Fax (0823) 34-2882



学習発表会に向けて

朝夕の寒気が身にしみる時節となりました。2学期も後半、残り2ヶ月です。

少し収まりかけていた新型コロナウイルス感染症の感染状況が、広島県においては拡大傾向にあります。昭和中央小学校でも、この2週間の間に、多くの学級で学級閉鎖を行う必要が生じました。

このような状況の中、呉市内の学校では、引き続きレベル2の新型コロナウイルス感染症対策で、昭和中央小学校でも、校舎に入る前に健康観察カードの確認を行っています。健康観察カードに、同居家族の風邪症状、本人の体調などを記入する欄がありますが、そちらに症状がない場合のみ、教室に入っています。

風邪症状…発熱、咳、喉の痛み、頭痛、吐き気、下痢などの症状。これらのうち、一つでも症状がある場合は、登校できません。

同居家族…保護者、兄弟姉妹、祖父母等一緒に生活をしている人。これらの方に一人でも風邪症状がある場合は、登校を控えていただいています。

※カードに症状の記載があるにもかかわらず登校している場合、学校で症状が見られる場合、兄弟姉妹とともに迎えをお願いしています。その際は、児童の体調面も考慮して、極力早急にお迎えをお願いします。

今月12日(土)に予定している学習発表会に向けて、児童は真剣に取り組んでいます。全児童が元気に参加することができるようにしたいと思っています。これまで以上にご家庭での丁寧な健康状態の把握を引き続きお願いします。

以前から何度もお願いしてきましたが、児童の安全確保のため、登下校時間帯における自家用車の敷地内への乗り入れは、特別な事情がない限りご遠慮いただきますよう重ねてお願いします。

陸上記録会で躍動!

10月29日(土)ミットヨスポーツパーク郷原(呉市総合スポーツセンター)で陸上記録会が行われ、6年生の代表児童10人が出場しました。100m走、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げ、1500m、400mリレーのそれぞれの種目で、一人一人が練習の成果を発揮した好記録を連発し、競技場で躍動しました。

